



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA FONDATION AXIAN, L'UNFPA ET L'ONG FISA LANCENT OFFICIELLEMENT LEUR CLINIQUE MOBILE

A Antananarivo (Madagascar), le vendredi 3 décembre 2021

UN EVENEMENT D'ENVERGURE POUR LES ACTEURS DE LA SANTE PUBLIQUE A MADAGASCAR

La Fondation Axian, UNFPA et l'ONG FISA ont célébré le lancement officiel de leur Clinique Mobile le vendredi 3 décembre au fokontany d'Amboditsiry, un des quartiers les plus peuplé du 5ème arrondissement, prioritaire en termes d'accès aux soins de base pour les femmes et les enfants en bas âge.

La mise en service de cette clinique mobile est un exemple quasi unique de collaboration entre fondation privée, agence des Nations-Unies et ONG. En effet le véhicule est mis à disposition par la Fondation Axian, la mise à disposition du personnel médical et des intrants médicaux est assurée par UNFPA Madagascar à travers l'ONG FISA.

À l'occasion de cette journée de lancement, 60 femmes résidentes du fokontany d'Amboditsiry ont bénéficié des services de la clinique mobile. Le personnel soignant de la FISA a effectué gratuitement des consultations prénatales, des consultations mère-enfant, des consultations sur la santé sexuelle et reproductive et des séances de planning familial.

UNE CLINIQUE MOBILE ISSUE DE DEUX PROGRAMMES COMPLEMENTAIRES

La mise en service de cette Clinique Mobile s'inscrit dans le cadre de la promotion de l'accès de la santé de proximité par UNFPA et qui est soutenu entre autre par la Fondation Axian. L'objectif de ce programme est de contribuer à la lutte contre la mortalité maternelle en facilitant l'accès des populations vulnérables aux soins de santé primaire de qualité et gratuits. Le programme est déployé selon une approche de proximité : les soins sont dispensés au plus proches des besoins et permettent un renforcement de compétences des équipes de santé locales travaillant dans les CSB II.

Le soutien de la Fondation Axian a été rendu possible grâce aux ressources du programme MIAHY JOVENA, porté par la Fondation Axian et la société Jovena. Le programme MIAHY JOVENA a pour objectif d'améliorer la qualité et l'accès des services sociaux et médicaux de base en faveur des populations les plus précaires.

A PROPOS DE LA FONDATION AXIAN

Avec plus de 5 000 collaborateurs dans l'océan Indien et en Afrique et des entreprises actives dans 5 secteurs d'activité, Axian est un groupe dynamique tourné vers le continent africain. Sa fondation d'entreprise a pour mission de mutualiser les ressources humaines et financières des entreprises Axian afin d'améliorer durablement les conditions de vie des populations vulnérables des pays dans lesquels elles sont implantées.

La Fondation Axian agit dans 4 domaines d'intervention : la santé, l'éducation, le développement communautaire et l'aide humanitaire, ainsi que l'environnement et le développement durable. Forte de son expérience, la Fondation Axian développe des projets en gestion directe dans ces différents domaines et tout en liant de nombreux partenariats avec des acteurs locaux et internationaux dans le cadre de la solidarité, du développement et de l'aide humanitaire. À travers la Fondation Axian, le Groupe Axian affirme sa volonté sincère d'agir pour offrir aux générations présentes et futures du continent africain de meilleures perspectives d'avenir.

Fondation Axian – Let's Act Together !